

Del 12 de marzo
al 18 de marzo

#VAMOS

COMPARTO MI CONEXIÓN



En una bolsa están los nombres de todos tus compañeros, cada uno debe sacar un papelito procurando no sacar su propio nombre... Cuando sepas qué compañero te correspondió piensa: ¿Qué le ha aportado esa persona a mi vida? Comparte tu respuesta con todo el grupo.

Nadie puede anunciar a quien no conoce

En la dinámica pude decirle a otros el bien que he recibido de alguien, asimismo me pasa en mi relación con Jesús. El encuentro con su persona, cuando es verdadera conexión, me lleva a "salir", a "anunciar", a "testimoniar", con palabras y con hechos, lo que Dios ha hecho en mi vida.



Junto al pozo...

"La mujer, dejando allí su cántaro, corrió a la ciudad y dijo a la gente..."

No era la misma, el encuentro con Jesús había recargado de esperanza, de luz y de sentido mi propia vida... mi cántaro vacío lo dejé a sus pies, como queriendo que Jesús lo llenara siempre de su agua Viva.



Era imposible guardarme esta experiencia para mí, lo que había odio, lo que había visto, lo que había experimentado junto al pozo lo tenían que saber los discípulos; por ello salí corriendo a decirles: "me he encontrado con un hombre que no se escandalizó de mi vida y no juzgó mis errores. Iniciamos un diálogo que me tocó el corazón. Me sentí profundamente perdonada y amada por Él. Realmente con Él encontré el AGUA VIVA, aquella que le devolvió el sentido a mi vida". Sentí la necesidad de salir de mí misma, correr hacia la ciudad y compartir con la gente el encuentro que había tenido con el Dios de la vida.



La alegría de la conexión con Jesús me lleva a comunicar su misericordia.



Comparto mi conexión cuando hablo de Jesús...

"No tengas miedo" cuando vas a anunciar a Cristo, es Él mismo el que va por delante y te guía. Jesús no te deja solo, siempre te acompaña. Papa Francisco.



Comparto mi conexión cuando hago gestos concretos de misericordia.

"Joven: tú tienes gran sensibilidad ante la injusticia. Nunca te desanimas, no pierdas la confianza. Sé el primero en tratar de hacer el bien, de no habituarte al mal, sino a vencerlo". Papa Francisco.



Comparto mi conexión cuando salgo de mi zona de confort para salir al encuentro del otro.

“Deja que tu vida se identifique con la vida de Jesús, con sus pensamientos, con sus sentimientos, con sus acciones. Y la vida de Jesús es una vida para los demás. Vayan sin miedo a servir”. Papa Francisco.



Comparto mi conexión

De las tres maneras de compartir mi conexión con Jesús: hablarles a otros de Jesús, vivir en mi entorno gestos concretos de misericordia, salir de mi zona de confort para hacer algo por alguien...elijo una para crear con un grupo de compañeros una iniciativa en mi colegio. De esta manera, como la Samaritana, sentiré el gozo de comunicar mi conexión con Jesús.

Mi iniciativa para compartir mi conexión con Jesús es...



¿Quieres conocer a Dios?



Había una vez un pequeño niño que quería conocer a Dios. Él sabía que había que hacer un largo viaje para conocerlo, entonces empaquetó una maleta con panes y jugos y emprendió su partida. Cuando había recorrido cerca de 3 cuadras, se encontró con una viejecita. Ella estaba sentada en el parque, observando algunas palomas. El niño se sentó junto a ella y abrió su maleta. Él estaba a punto de tomar su jugo cuando notó que la viejecita lo miraba con hambre, entonces le ofreció un panecillo. Ella lo aceptó con una bella sonrisa, luego le ofreció un jugo y ella volvió a sonreír. El niño encantado se quedó con ella toda la tarde, regalándole no sólo su comida, sino su tiempo y compañía.

Cuando empezó a oscurecer, el niño se levantó para irse, pero antes le dio un abrazo. Cuando llegó a su casa, su madre estaba sorprendida por la felicidad que el niño demostraba. Y le preguntó cuál era la causa. Él le dijo - He comido con Dios. ¿Y sabes qué? ¡tiene la sonrisa más bella que he visto! Mientras tanto la viejecita, también regresó a su casa y su hijo, anonadado por la paz que mostraba en su cara, preguntó: - Madre, ¿qué hiciste el día de hoy que te ha hecho tan feliz? Ella contestó: - Comí panecillos en el parque con Dios. ¿Y sabes qué?, Él es más joven de lo que esperaba.

www



Solo quien ha hecho experiencia de encontrarse con Dios, siente la necesidad de darlo a conocer a otros.

- Comparto la reflexión que me suscita la parábola.
- Hago mi oración personal.
- [https://www.youtube.com/watch?v=\(HXrlt14kpk](https://www.youtube.com/watch?v=(HXrlt14kpk)